

NordArt 2015

www.nordart.de



Олег Сергеев

Oleg Sergeev

Litauen/Lithuania

Oleg Sergeev wurde 1956 in Moskau geboren, wo er lebt und arbeitet. Als Maler und Bildhauer bedient er sich einer objektiven Kunstsprache, um permanente und essenzielle Charakteristika von Dingen zum Ausdruck zu bringen. Mitglied der Moskauer Gesellschaft für Malerei und des Russischen Künstlerverbands. Er hat an mehr als 100 Einzel- und Gruppenausstellungen in Russland und anderen Ländern teilgenommen und erhielt zahlreiche Auszeichnungen und Anerkennungen. Er war Teilnehmer der Ausstellung "Kulturtag Russlands", die vom Kultusministerium Russlands in Griechenland, Norwegen und Bulgarien organisiert wurde. Wichtige Ausstellungen: 2014 Art Takes Miami; ARCO 2014 – Internationale Messe für zeitgenössische Kunst, Madrid; Figurativas 2013, Europäisches Museum für Moderne Kunst – MEAM, Barcelona; 2010/08/07/05 Zentrales Haus der Künstler, Moskau (solo); 2012/07/02 Jubiläumsausstellung des Moskauer Künstlerverbands; 1998 Galerie A3, Moskau; 1995 Galerie Rosizo, Moskau; 1980 Gewinner "Beste Grafik des Jahres" des Moskauer Verbands der Grafikkünstler.

Born in 1956 in Moscow, where he lives and works. Oleg Sergeev is a painter and sculptor who deals with an objective art language to express permanent, essential characteristics of things. He is a member of Moscow Society of Painters and Union of Russian Artists. He has participated in more than 100 individual and group exhibitions in Russia and other countries and has received numerous awards and recognitions. He was participant of the exhibition "Days of culture of Russia", organized by the Ministry of Culture of the Russian Federation in Greece, Norway and Bulgaria. Major exhibitions: 2014 Art Takes Miami; ARCO 2014 – International Contemporary Art Fair, Madrid; Figurativas 2013, European Museum of Modern Art – MEAM, Barcelona; 2010/08/07/05 Central House of Artists, Moscow (solo); 2012/07/02 anniversary exhibition of the Moscow Union of Artists, Moscow; 1998 Gallery A3, Moscow; 1995 Gallery Rosizo, Moscow; 1980 winner "Best Graphics of the Year" of the Moscow Union of Graphic Artists.

www.oleg-sergeev.tumblr.com



Erwartung, 2013, Öl auf Leinen, 45x75 cm
Expectation, 2013, oil on linen, 45x75 cm